# Facultad de 2024-1 Ciencias Agrarias

08 de Abril 2024

STITLE SID AD DE PAM

FACULTINO DE CIENCIAS

#### Universidad de Pamplona da la bienvenida al semestre 2024-1



(Foto archivo personal)

La Universidad de Pamplona, junto al Señor Rector, el Dr. Ivaldo Torres Chávez, el área de Registro y Control y el equipo de Bienestar Universitario, le dieron la bienvenida a todos los estudiantes al comienzo del nuevo periodo académico 2024-1. Durante el día de inducciones, que se llevó a cabo en el Coliseo Virgen del Rosario.









Donde se les brindó la oportunidad de conocer más sobre los recursos y servicios disponibles para apoyar su desarrollo académico y personal.

Además, destacamos la presencia de los diferentes Representantes Estudiantiles, quienes ofrecieron su apoyo y representación a la comunidad estudiantil. ¡que sea un periodo académico lleno de éxitos y nuevas experiencias!









# La Facultad de Ciencias Agrarias da la bienvenida a sus estudiantes durante las Inducciones por Programa



(Foto archivo personal)

La Facultad de Ciencias Agrarias de la Universidad de Pmaplona realizó una jornada de inducción para dar la bienvenida a sus estudiantes al nuevo periodo académico. Durante estas sesiones, que se llevaron a cabo en varias locaciones de la Universidad, incluyendo el Campus de La Casona, en el auditorio Jorge Gaitán Durán y en la aulas SVR 218 y 219 sede Virgen del Rosario.









### Programa de Zootencia



(Foto archivo personal)

Zootecnia realizó la inducción del Programa, llevada a cabo en el aula SVR 218 de la Sede Virgen del Rosario, contó con presencia del Director y docente del programa, Dixon Fabián Flórez Delgado, así como con la participación activa de los demás profesores quienes crearon un ambiente enriquecedor para los nuevos estudiantes.









#### Boletín informativo

inducción, los estudiantes Durante la tuvieron de conocer a los miembros del cuerpo oportunidad docente, quienes fueron presentados detalladamente, brindando una visión clara de quienes serán sus guías en su trayectoria académica. Además de la socialización de los contenidos programáticos, los docentes compartieron valiosos consejos prácticos y académicos, preparando a los estudiantes para el desafío educativo que les espera.











#### Boletín informativo

inducción, los estudiantes tuvieron la Durante oportunidad de conocer a los miembros del cuerpo docente, quienes fueron presentados detalladamente, brindando una visión clara de quienes serán sus guías en su trayectoria académica. Además de la socialización de los contenidos programáticos, los docentes compartieron valiosos consejos prácticos y académicos, preparando a los estudiantes para el desafío educativo que les espera.



(Foto archivo personal)







## Programa de Ingienería Agronómica



(Foto archivo personal)

La inducción, realizada en el aula SVR 219, fue un espacio en el cual se presentó detalladamente el plan de estudios correspondiente al programa. Los estudiantes que están por iniciar su formación tuvieron la valiosa oportunidad de familiarizarse con el pensum académico, el contenido programático y la presentación adecuada de cada docente que formará parte de su trayectoria académica.









Esta inducción se suma al éxito de las demás presentaciones realizadas en la Facultad de Ciencias Agrarias, donde se ha brindado una cálida bienvenida a los estudiantes y se han sentado las bases para un semestre lleno de aprendizaje y crecimiento personal y profesional.











### Programa de Medicina Veterinaria



Durante esta significativa jornada, que se llevó a cabo en el Auditorio Jorge Gaitán Durán en el Campus La Casona, dirigida por la Docente y Directora de Programa Melissa Casadiegos Muñoz, el cuerpo docente y los nuevos integrantes de la comunidad estudiantil. Se destacaron los logros y éxitos de egreasos que esperamos que estos estudiantes alcancen durante su trayectoria académica.





Con este nuevo comienzo, la Facultad de Ciencias Agrarias y sus programas de pregado está lista para acompañar a estos estudiantes en su viaje hacia la excelencia académica y el cumplimiento de sus metas profesionales.



